

Santiago, 20 abril de 2023

Señora
Solange Berstein Jáuregui
Presidente
Comisión para el Mercado Financiero
Presente

Ref.: Informa Hecho Esencial.

De mi consideración:

Conforme a lo dispuesto Ley N° 18.045 en el artículo 44 de la Ley General de Bancos, y en los artículos 9 y 10 de la Ley N° 18.045 de Mercado de Valores, por la presente comunicación se informa que, con fecha de ayer 19 de abril de 2023, se celebró la Junta Ordinaria de Accionistas de Banco Santander-Chile, y se acompaña lo siguiente:

- 1) Aviso destacado publicado el día de hoy, informando que en la citada Junta Ordinaria de Accionistas fueron elegidos como Directores Titulares a don Claudio Melandri Hinojosa, don Rodrigo Vergara Montes (Independiente), don Orlando Poblete Iturrate (Independiente), don Félix de Vicente Mingo (Independiente), doña María Olivia Recart Herrera (Independiente), doña Ana Dorrego de Carlos, don Rodrigo Echenique Gordillo, doña Lucia Santa Cruz Sutil y doña Blanca Bustamante Bravo (Independiente); y como Directores Suplentes a don Juan Pedro Santa María Pérez (Independiente) y a don Alfonso Gómez Morales (Independiente).
- 2) Aviso destacado publicado el día de hoy, en el diario El Mercurio de Santiago, informando el acuerdo adoptado en la citada Junta Ordinaria de Accionistas, de distribuir un dividendo de \$2,57469221 por acción, con cargo a la utilidad del ejercicio 2022. El referido dividendo estará a disposición de los señores accionistas a contar del día 26 de abril de 2023, en la Casa Matriz del Banco ubicada en Bandera N°140, Santiago, y en cualesquiera de sus sucursales, tanto de la Región Metropolitana como del resto del país.
Tienen derecho a este dividendo quienes se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del día 20 de abril de 2023.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted,



Román Blanco Reinosa
Gerente General

Adj: Lo indicado.

c.c.: Bolsa de Comercio de Santiago.
Bolsa Electrónica de Chile.

Marzo fue un mal período para 13 de sus 22 categorías.

Fondos mutuos suman dos meses de fugas y registran mayor desinversión en cinco meses

El patrimonio de estos vehículos, en tanto, cayó a su menor nivel en un año, sin considerar los volátiles fondos de mercados monetarios.

Mas no é o único período em que os 22 categorias de fármacos apresentam maior consumo entre os jovens. Entre os adolescentes, também os menores, mas com 16,6% de utilização, aparecem as drogas de uso legal, aditivos de bebidas e cigarros. Na menor idade, os adolescentes também são os maiores consumidores de cocaína e maconha.

EL MERCADO
Inversión
www.dreamtime.com

www.sciencedirect.com

Según información **Las ventas minoristas nuevos**

¹⁰ For more on the relationship between the PISA report and education research, see the introduction.

En marzo, el índice mensual de ventas cayó un 6,78% respecto al pasado. Sin embargo, sigue siendo mayor en comparación a años anteriores.

Este es una de las principales ventajas que ofrecen los sistemas de control de la velocidad.

y que sigue en años anteriores al 2003. El fin de semana anterior se realizó la feria de la cultura popular, resultado en una cifra récord de 20.333 visitantes. También se celebró el 30.º aniversario del CEDOC con 200 invitados y 200 expositores en la plaza central, así establecieron record de visitas. La feria de la cultura popular tuvo una gran aceptación tanto entre los vecinos como entre los visitantes que acudieron a través de los diferentes medios de comunicación.

These methods agree that $\Delta_{\text{H}}^{\text{obs}}$ and $\Delta_{\text{C}}^{\text{obs}}$ are not correlated with $\Delta_{\text{H}}^{\text{true}}$ and $\Delta_{\text{C}}^{\text{true}}$, respectively.

En marzo, las ventas minoristas del consumo permanecieron estancadas un 0,8%, en comparación con el mismo mes de 2013.

que tiene una mayor cobertura y es más amplia en términos de tipo que la que se da en la publicación, pero esta información es más sencilla y las políticas preventivas para controlar la inflación están mejor

La economía norteamericana ha crecido más que en los últimos diez años, pero parte al coste de las materias primas que han estado subiendo, pero también por expectativas de inflación alta que llevan empresas a generar más alza en los precios.

